
Jacques le fataliste

Petits mots pour un grand bonhomme





Je ne connaissais pas Jacques 
Fournet personnellement, mais 
ses travaux oui, sûr que c'était un 
grand homme !
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/ΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ƎǊŀƴŘ ōƻƴƘƻƳƳŜΣ 
extrêmement érudit, amoureux des 
plantes et ayant le sens du détail. Je 
ƭΩŀƛ ǳƴ ǇŜǳ ŎƾǘƻȅŞ ǉǳŀƴŘ ƴƻǳǎ ŀǾƛƻƴǎ 
mis en place un suivi floristique des 
ǎŀǾŀƴŜǎ Ł DŀǊŘŜƭΣ Ŝǘ ŎΩŞǘŀƛǘ ǳƴ ǾǊŀƛ 
plaisir de lui demander des conseils et 
des éclaircissements pour la mise en 
ǆǳǾǊŜ Řǳ ǇǊƻǘƻŎƻƭŜΦ 

Il savait faire passer son savoir et son intérêt pour la 
botanique, avec un calme et une gentillesse sans 
ǇŀǊŜƛƭΣ Ŝǘ ŀǾŜŎ Ǉŀǎǎƛƻƴ Ŝǘ ƘǳƳƛƭƛǘŞΦ WŜ ƭΩŀǇǇǊŞŎƛŀƛǎ 
ŀǳǘŀƴǘ ǇƻǳǊ ǎƻƴ ƘǳƳŀƴƛǘŞ ǉǳŜ ƧŜ ƭΩŀŘƳƛǊŀƛǎ ǇƻǳǊ ǎƻƴ 
savoir.

Michaël



I knew Jacques personally and through 
his wonderful flora helped me so much 
in my early studies of the flora of Saint 
Lucia.

A great loss to the Lesser Antillean and 
wider Caribbean botanical community

Roger



WŜ ƴŜ ǎǳƛǎ Ǉŀǎ ǎǶǊŜ ŘΩŀǾƻƛǊ ǊŜƴŎƻƴǘǊŞ WŀŎǉǳŜǎ 
Fournet lors de mes visites chez vous, mais la 
vidéo dont tu me fournis le lien me le fait 
ǊŜƎǊŜǘǘŜǊΧ WŜ ǎǳƛǎ ŘŜ ǘƻǳǘ ŎǆǳǊ ŀǾŜŎ Ǿƻǳǎ

Hélène



/ΩŜǎǘ Ŧƻǳ ΗΗΗ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ƴŜ ǇŜǳǘ ǎΩŜƳǇşŎƘŜǊ ŘΩşǘǊŜ ǘǊƛǎǘŜ Ł 
ƭΩŀƴƴƻƴŎŜ ŘŜ ƭŀ ƳƻǊǘ ŘΩǳƴ şǘǊŜ ǉǳŜ ƭΩƻƴ ŀƛƳŜ ƻǳ ǉǳŜ ƭΩƻƴ 
apprécie. Cela surprend toujours et pendant 2 secondes on 
se dit « ne pourrions nous pas empêcher cela ». 

Eh voilà , je me souviens de toutes les années passées 
ensemble sur le plan professionnel (16 années de ma 
carrière à découvrir et à développer des techniques de 
Malherbologie et de Botanique) !

Anne-Lise



La flore de Guadeloupe était sa 
passion, poursuivons son combat pour 
la protéger

Hervé



Chaque fois que nous 
verrons une plante ou 
ŎƘŜǊŎƘŜǊƻƴǎ Ł ƭΩƛŘŜƴǘƛŦƛŜǊΣ 
nous penserons à lui.
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